



Communiqué de presse du 7 novembre 2019

ZUCCHERO, tête d'affiche du Sierre Blues Festival 2020

C'est un coup de maître qu'annonce le Sierre Blues Festival puisque **ZUCCHERO** et son tout nouveau D.O.C World Tour fera halte à la Plaine Bellevue le samedi 13 juin prochain pour un concert exceptionnel et exclusif Suisse romande, l'un des deux shows que l'artiste italien donnera dans notre pays en 2020.

A la création du Sierre Blues Festival, les fondateurs avaient deux rêves, celui de pouvoir faire venir ZZ TOP et ZUCCHERO dans la Cité du Soleil. En 2017, avec la venue de ZZ TOP, le premier s'était réalisé. Le 13 juin 2020, après plus de dix ans d'un travail de longue haleine, la venue de ZUCCHERO pour la 12^{ème} édition du Sierre Blues Festival, signera le passage du second rêve des organisateurs à la réalité.

Le Sierre Blues Festival 2020 ce sera du 11 au 13 juin sur la Plaine Bellevue. La Billetterie pour cet événement unique est dès à présent ouverte et ce exclusivement auprès des partenaires du festival que sont Starticket et Fnac.

Informations et contacts :

M. Silvio Caldelari, Président
sc@sierreblues.ch ; +41 78 615 69 69

Service de presse du Sierre Blues Festival :

presse@sierreblues.ch